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НОВОСТИКАК  ЭТО  РАБОТАЕТ
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Отметили 
день рождения завода!

2

Участвуем в ЧМ-2018В цехах становится светлее

НАЗНАЧЕНИЕ

Внимание! Акция! 
Приведи друга и заработай
от 1500 до 3000 рублей

продлена до конца июля.
Подробности – по тел.2747330, 

2747473 (доб. 26-46, 22-74).
E-mail: podbor@kamkabel.ru

СТАНДАРТ  И  КАЧЕСТВО

С 1 июня 2018 г. на должность начальника 
службы готовой продукции назначен Сергей 
Григорьевич БУКИН.

Возвращаем в Каму 
чистую воду
Ведется ремонт 
н а  о ч и с т н ы х 
с о о р у ж е н и я х 
службы эколо-
гической без-
опасности.

В здании насо-
с н о й  с т а н ц и и 
второй очереди 
трудятся специ-
алисты подряд-
ной организации 
ООО «РемСтрой-
Ресурс». Рабо-
т ы  к у р и р у ю т 
инженеры ОК-
СиР. Проектом 
предусмотрены 
ремонт и усиление полов и перегородок, 
устройство новых полов, отделка помеще-
ний. Следующий на очереди объект – пере-
крытие подвала насосной станции первой 
очереди. Затем запланирован ремонт лив-
ненакопителя. 

Охрана окружающей среды – важное 
направление деятельности нашего предпри-
ятия. Очистным сооружениям в этом вопросе 
отводится ведущая роль: в среднем, каждый 
час они пропускают 550 кубометров воды! 
Введена в строй и функционирует новая 
станция озонирования промышленно-лив-
невых сточных вод. 

ЦИФРА

54,65 секунды – рекордное 
время, за которое преодолела 400-метро-
вую дистанцию заводской легкоатлетиче-
ской эстафеты мужская команда цеха 15. 
Мировой рекорд в этой дисциплине со-
ставляет 36,84 сек. Нашим спортсменам 
есть куда расти!

5 июля исполняется 25 лет со дня об-
разования производства низковольтных 
кабелей и проводов. О сегодняшнем дне 
цеха 4 рассказывает его начальник Алек-
сандр ОВЧИННИКОВ.

– Одна из основных задач, стоящих на по-
вестке, – освоение изготовления кабельно-
проводниковой продукции с применением 
новых для нас материалов. В ответ на за-
просы рынка номенклатура значительно рас-
ширилась. В дополнение к ПВХ-пластикатам 
мы сейчас производим продукцию с изо-
ляцией и оболочкой из силаносшиваемого 
полиэтилена, резины. Увеличилась загрузка 

и в связи с тем, что Минэнерго дало раз-
решение на  применение в жилых зданиях 
электропроводки с использованием токопро-
водящей жилы из алюминиевых сплавов, 
по своим механическим характеристикам 
близких к меди. 

Модернизировали экструзионную линию 
МЕ-125, чтобы удовлетворить спрос потре-
бителей на пожаробезопасные безгалоген-
ные кабели с индексом HF. Постепенная 
плановая модернизация оборудования 
продолжается.

В этом году «Камский кабель» начал 
сотрудничать с крупной торговой сетью 
«Леруа Мерлен», которая специализируется 

на товарах для строительства, отделки и об-
устройства домов и дач. Наш цех выпускает 
для гипермаркета кабели, провода и шнуры 
бытового назначения.  Для удобства поку-
пателей продукция поставляется бухтами 
разной длины. 

Коллектив в цехе небольшой, но сла-
женный и дружный. Это позволяет выпол-
нять растущие планы, осваивать новинки, 
справляться со всеми поставленными за-
дачами. Работники откликаются на нужды 
производства, не отказываются трудиться 
сверхурочно. При необходимости на подмогу 
к нам выходят и сотрудники других цехов: 
все работаем на общий результат.

Расширяем номенклатуру

Испытатель проводов и кабелей М.В. Долбилова 
освоила номенклатуру цехов 7 и 4

Е.А. Ознобихин владеет профессиями брониров-
щика и опрессовщика 

Совершенствуем производственный процесс
30 июня в России отмечается День изо-
бретателя и рационализатора. Активно 
развивается техническое творчество и 
на нашем предприятии.

За 2017 год сотрудниками ООО «Камский 
кабель» было подано 47 рацпредложений. 
18 из них внедрено. Позиции лидера прочно 
удерживает цех 5, в коллективе которого 
родились 14 рацпредложений.

За первое полугодие 2018 года пока по-
дано десять рацпредложений, внедрено три. 

Большей частью тематика поданных 
предложений касается модернизации обо-
рудования, усовершенствования узлов 

машин и механизмов. Предлагают кабель-
щики и свои идеи по изменению конструк-
ции кабельно-проводниковой продукции, 
уменьшению отходов материалов, более 
рациональной организации производства.

После того, как рацпредложение внедре-
но, его авторы получают вознаграждение. 
По факту внедрения каждый автор получает 
аванс в размере 2 тысяч рублей. По про-
шествии года с момента внедрения авторы 
рацпредложения получают вознаграждение  
в размере 5% от суммы экономического 
эффекта (на весь авторский состав). Если 
рацпредложение не создает экономии, а 
имеет иной положительный эффект, ав-

торам выплачивается вознаграждение в 
размере базовой суммы МРОТ (на весь 
авторский состав). 

В период с 2017 по 2018 год за внедрен-
ные рацпредложения в общей сумме вы-
плачено 135 тысяч рублей, из них 40 тысяч 
рублей – авансы. 

Заявление на рационализаторское пред-
ложение может подать любой работник 
предприятия. Форма заявления и инструкция 
по его согласованию находятся по адресу W:\
Bezopas\Рационализация. По всем интере-
сующим вопросам можно также обратиться 
в бюро развития СГТ к М.А. Кайгородовой 
по тел. 21-47. 
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Снимок 

СОБЫТИЕ

Новой единицей пополнится парк оборудования производства те-
плостойких кабелей и проводов.

Для увеличения объемов выпуска металлической экранирующей пле-
тенки приобретена новая оплеточная машина. 

– Оборудование впервые приобретено у новой для нас турецкой 
фирмы-производителя, – рассказал заместитель главного технолога 
по технологии и подготовке производства Михаил КЛАДОВ. – К выбору 
поставщика отнеслись со всей ответственностью, провели на фирме тех-
нический аудит и приемку машины. На минувшей неделе оборудование 
поступило на завод. В самом ближайшем времени начнется его монтаж 
в цехе 7. На июль запланированы пусконаладочные работы совместно с 
турецкими специалистами.

Вырастут производственные 
мощности

3,67 мегаватт электрической 
мощности составила максималь-
ная нагрузка стадиона «Ростов 
Арена» во время матча между 
командами Саудовской Аравии 
и Уругвая. Игра собрала более 
43 тысяч зрителей.

В этот день в донской столице ре-
шалась судьба сборной России. В 
случае победы южноамериканцев 
россияне досрочно выходили в 
плей-офф. Предматчевое напря-
жение болельщиков, видимо, от-
разилось и на энергооборудовании 
стадиона, поскольку максимальная 
нагрузка была зафиксирована на 
первой минуте встречи, – сообщил 
портал RusCable.ru.

Напомним, нашим предприяти-
ем на подстанцию «Спортивная» 
г. Ростова-на-Дону  была осущест-
влена поставка силового кабеля 
ПвВнг(А)-LS 1х185/95-64/110 ТУ 16.К180-022-2010, муфт концевых на-
ружной установки и штекерных муфт для КРУЭ на две цепи. Также была 
оказана услуга по шеф-монтажу кабеля и арматуры. Кабельная система, 
поставленная заказчику «под ключ», достойно выдержала испытание.

Максимальная пиковая нагрузка 3,6 МВт была зафиксирована во 
время вечернего матча между командами Англии и Туниса на стадионе 
«Волгоград Арена». На стадии возведения спортивного объекта по 
дну Волги был проложен наш кабель марки ПвКП2гж 3х300/120 на на-
пряжение 6 кВ. Условием выполнения этого уникального заказа была 
длина отрезков по 1170 метров,  которые можно уложить только на ба-
рабан 40-го типа. Два барабана-гиганта с четырехметровым диаметром 
«щеки» впервые были применены на нашем предприятии специально 
для Чемпионата мира.  

Фотографиями на фоне стадиона «Санкт-Петербург Арена» подели-
лась с редакцией менеджер по продажам обособленного подразделения 
ООО «Камский кабель» в северной столице Елена Подашова. Снимки 
сделаны накануне победного матча Россия-Египет. По словам Елены, 
город заполнен футбольными фанатами из разных стран, что создает 
совершенно особенную атмосферу. Приятно, что и при строительстве 
такого грандиозного сооружения вместимостью более 64 тысяч зрителей 
монтажные организации использовали нашу продукцию!

Анастасия МЕРКУШИНА

Участвуем в ЧМ-2018

Короткими, но яркими выдались 
первые Олимпийские игры ООО 
«Камский кабель»! 61-й день 
рождения завод отметил в новом 
формате.

На спортивный праздник кабель-
щики пришли семьями. Дождь не 
смог никого напугать. Непогода 
даже стала поводом разнообра-
зить гардероб: каждому участнику 
и болельщику был вручен непромо-
каемый дождевик, отчего стадион 
немедленно раскрасился в корпо-
ративный красный цвет. 

Директор по производству Р.Н. 
Тайматов объявил Олимпийские 
игры открытыми. Торжественную 
церемонию украсило выступление 
отважных улыбчивых девушек из 
студии чирлидинга. 

Ярко, с фантазией попривет-
ствовали зрителей команды, объ-
единившие представителей раз-
ных подразделений. «Радует эта 
движуха, радует эта жизнь! Может 
быть, где-то лучше? Где? Покажи!» 
– передала общий настрой сборная 
дирекции по качеству.

 Получив путевые листы, участ-
ники разбежались по этапам. 
Болельщики тоже последовали на 
поле, чтобы поддерживать своих 
коллег. Организаторы подготовили 
для заводчан серьезные и шуточ-
ные задания. Можно было блеснуть 
в спортивных и интеллектуальных 
конкурсах: собрать из отдельных 
комплектующих определенную 
марку кабеля, почувствовать себя 
в роли крановщика, найти пути ре-
шения реальных ситуаций на рынке 
сбыта, а также попрыгать на ска-
калке и прокатиться на самокате. 

Ведущий успевал комментиро-
вать ход состязаний, проводить 
конкурсы со зрителями и раз-
влекать детей. На скорость от-
жимались даже самые маленькие! 
В крытом помещении стадиона  
ребята участвовали в своих спор-
тивных состязаниях, детей ожи-
дали Фиксики, под руководством 
которых дети проходили испыта-
ния за звание Маленького героя 
Олимпийских игр ver.kamkabel 6.1.  
Прямо от столика аквагримера 
малышня с забавными разрисо-
ванными рожицами ныряла в сухой 
бассейн из шариков.

Настал черед традиционной лег-
коатлетической эстафеты, которая 
с 1960 года носит имя заводской 
газеты. Длина этапов и для муж-
чин, и для женщин не превысила 
100 метров, спринтерская дис-
танция каждого забега составила 
ровно один круг. 

Танцевальным флешмобом на 
траве собравшиеся отметили за-
вершение соревновательной части 
программы, и вот оно – долгождан-
ное награждение победителей! 
Медали, дипломы и сладкие призы 
из рук директора по персоналу 
В.В. Яковлевой и председателя 
профкома Н.В. Турушева полу-
чили призеры эстафеты: женские 
команды ОТК, маркетинг/продажи,  
СГТ. У мужчин лучшими стали цех 
15, ПРС, первая  команда цеха 2.

Свою минуту славы за доблест-
ное участие в Олимпийских играх 
и волю к победе получили все 
сборные. За третье место награ-
дили могучую команду дирекции 
по логистике «БАМ Кабельная Им-
перия». Второй результат показали 
яркие и креативные «Оптимисты», 
объединившие сотрудников ОРПС, 
СПП и СИТ. Главный Кубок заво-
евала «Энергия» – сборная дирек-
ций по продажам и маркетингу. 

Еще в середине праздника по-
года сдалась под натиском азарта 
и улыбок кабельщиков. В медалях 
и кубке победителей Олимпиады 
отражалось солнце. Финальным 
аккордом праздника стал залп из 
пушек, заряженных блестящими 
конфетти. 

Стало небесам жарко!

Вернувшись к рабочим будням, 
с одинаковым интересом смотрели 
фотоальбомы с праздника ВКон-
такте и заводской сети как участ-
ники соревнований, так и те, кто их 
пропустил. Первые восстанавлива-
ли в памяти моменты Олимпийских 

игр version kamkabel 6.1, вторые 
наполнялись решимостью через 
год обязательно присутствовать 
на стадионе вместе со своими кол-
легами. Потому что день рождения 
завода – это наш общий праздник! 

Анастасия МЕРКУШИНА

ИННОВАЦИИ

Энергосбережение и по-
вышение надежности 
электроснабжения пред-
приятия – постоянные 
задачи службы главного 
энергетика. О том, что но-
вого внедряется в завод-
ских корпусах, рассказал 
начальник бюро электро-
снабжения и электро-
установок СГЭ Эдуард 
ГАФАРОВ.

– В соответствии с планом 
мероприятий по энергос-
бережению продолжается 
замена светильников в про-
изводственных и административно-бытовых корпусах на светодиодные. 
Они улучшают условия труда работников, не дают пульсации, позволяют 
вдвое снижать расход электроэнергии. В прошлом году были заменены 
промышленные светильники на участках бронерезки и бумагорезки цеха 
3, в шестом пролете цеха 1. В этом году работы продолжились во втором 
пролете волочильно-крутильного цеха. Также оснащены современными 
светильниками участки перемотки и общей скрутки цеха 7, БТК цехов 2 
и 4. Планово ведется работа в АБК-1. 

Большое внимание уделяется повышению надежности электроснаб-
жения производственных подразделений. Этой цели служит замена на 
ТП-7 цеха 1 двух масляных трансформаторов мощностью 1000 кВА на 
сухие мощностью 1600 кВА. Новые трансформаторы – современные, 
компактные, пожаро– и экологически безопасные. Демонтированным 
также нашлось применение: они послужат на насосной станции техниче-
ской воды. К слову, там ведется отладка нового насоса, который также 
отвечает современным требованиям энергоэффективности: позволит 
подавать больше воды при меньших затратах энергоресурсов. 

В цехах становится светлее

Персонал цехов единоду-
шен в своих отзывах: светодиодное 
освещение улучшает условия труда
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ДОСКА ПОЧЕТА

НЕ  ТОЛЬКО  О  РАБОТЕ

По-разному приходят люди в профессию. Одни стремятся к мечте с детства,  
выбор других определяет стечение обстоятельств. Главное – в итоге найти свое место в жизни, 
получать от работы удовлетворении и знать, что она несет пользу людям.

Труд приносит радость

Мастер участка эмалирования проволоки 
цеха 5 Андрей НОВОЖИЛОВ на «Камкабель» 
приходил дважды. Сменил сферу деятельно-
сти, но остался верен выбранному однажды 
месту работы.

– Андрей Анатольевич, почему выбрали 
именно «Камкабель»?

– После строительного факультета политех-
нического университета сначала я пришел в 
ремонтно-строительную службу. Больше имел 
дело не с производством, а со зданиями и со-
оружениями, изучал предприятие с этой точки 
зрения. В экономически сложные времена из-за 
оптимизации численности пришлось с завода 
уйти. Работал на стройках, ездил с пересадками 
в микрорайон Ива, но, конечно, мечтал работать 
ближе к дому. И тут увидел в газете объявление 
о вакансии на должность мастера. Обязанности 
были для меня новыми, но стабильное положе-
ние предприятия и «белая» зарплата привлекали 
на «Камкабель». Решил попробовать, отправил 
резюме. С 2011 года тружусь на производстве 
обмоточных проводов.

– Быстро освоились? Что входит в ваши обязанности?
– На первых порах изучать выпуск эмальпроводов помогли хорошие наставники: опытный 

бригадир эмалировщиков А.С. Захаров, заместитель начальника цеха В.М. Манаков, ведущий 
технолог Д.Р. Минуллин. Опыта добавило и обучение в клубе старших мастеров, где научился 
ставить задачи и добиваться результата. Моя главная задача – организовывать работу смены 
на обоих участках цеха, контролировать качество выпускаемого провода, выдавать его необхо-
димое количество точно в срок. Большое внимание уделяется вопросам охраны труда, исправ-
ному состоянию оборудования. Наш цех достиг достаточно высокого уровня в деле внедрения 
Бережливого производства. Продолжаем эту работу, совершенствуем все процессы. В цехе 
трудится хорошая команда единомышленников. Все заинтересованы в достижении результата, 
сохранении потребителей, завоевании рынка. Это трудно, но интересно.

– Что вы можете отнести к своим достижениям?
– Я участвовал во внедрении трех новых эмальстанков, установленных в цехе для повы-

шения качества продукции и роста производительности. Выполнять текущий план и одно-
временно осваивать новую продукцию – такую, например, как клеящий провод для фирмы 
Bosch – достаточно сложно. Работал в составе группы рационализаторов по внедрению тары 
повышенной емкости на станке №4. Во время отсутствия старшего мастера мне доверяют 
его заменять. Каждое успешное выполнение непростой производственной задачи – общее 
достижение нашего коллектива и каждого работника лично. А в жизни, конечно, главное для 
меня – семья: жена и дети.

– Какие цели ставите перед собой на перспективу?
– Ближайшая – участие во внедрении в цехе планшетов и штрих-кодирования. Процесс 

стартовал 20 июня. Как и во всех подразделениях, в нашем имеются свои тонкости. Потом 
предстоит обучить рабочих ярлыковому методу занесения производственной выработки в ми-
ни-планшет и систему IT в режиме онлайн. Во многих цехах планшеты на рабочих местах уже 
стали привычным инструментом. Значит, и мы освоим их и оценим преимущества нового метода.

Врач-профпатолог службы охраны 
труда Н.А. ДОЗМОРОВА относит-
ся к тем людям, кому с юности 
посчастливилось раз и навсегда 
определиться с выбором профес-
сионального пути. Делом ее жизни 
стала медицина.

– Нина Александровна, какие пути 
привели вас на наше предприятие?

– Все в моей жизни шло своим чере-
дом. Родилась на Гайве. Всегда мечтала 
помогать людям, поэтому поступила в 
медучилище. Окончила учебу, по рас-
пределению два года отработала на ско-
рой помощи в Кизеле, на шахте Широко-
вской. Там приходилось сталкиваться с 
самыми разными случаями. Однажды 
в метель с роженицей добирались до 
больницы, дорогу замело. Постучались 
в первый попавшийся дом, там и ребенок 
родился. Запомнилось, какие замеча-
тельные люди жили в поселке, с каким 
уважением относились к врачам.

Вернувшись в Пермь, в 1972 году устроилась в поликлинику «Камкабеля». Она 
тогда относилась к МСЧ №7. Поступила на вечернее отделение мединститута, ноча-
ми дежурила фельдшером в заводской поликлинике. Затем работала в медсанчасти 
участковым терапевтом, заведующей терапевтической службой, а в 2002 году вер-
нулась на завод. Он мне родной, и все кабельщики тоже. Когда-то крановщицей в 
цехе 2 работала моя мама. 

– Что входит в обязанности профпатолога?
– Участие в проведении первичных и плановых медосмотров, выдача заключений, 

организация сотрудничества с профцентром. Главная задача – выявлять заболевания 
на раннем этапе, не допускать их развития. На нашем предприятии ведется большая 
работа по устранению вредных факторов на рабочих местах. Ситуация заметно улучша-
ется. Если в давние годы были случаи свинцовых интоксикаций, тугоухости, пылевого 
бронхита, связанных с профессиональной вредностью, то сейчас работа по охране труда 
приносит ощутимые результаты. Болезней, связанных с профвредностью, на заводе нет. 

– Вот вы и ответили на вопрос о достижениях, который я еще не успела за-
дать. В этом результате ваша большая заслуга!

– Конечно, я вкладываю в работу много сил. Как врач стараюсь помогать всем, 
нередко консультирую заводчан. Испытываю большую радость, когда люди выздо-
равливают, благодарят за помощь. Семья – тоже мое достижение. Мой муж Михаил 
Геннадьевич работал на кабельном. Пришел после института и отсюда вышел на 
пенсию. Трудился энергетиком в цехе 2, заместителем директора ООО «Технология-
Сервис». У нас трое детей, четверо внуков. Ждем пятого!

– Что в планах, Нина Александровна?
– Работать и работать. Помогать людям. Я довольна выбором профессии, постоянно 

повышаю квалификацию. Всем желаю такой же радости от своего труда и, конечно, 
как врач не могу не пожелать крепкого здоровья!

В начале июня наш район, а затем и весь 
город облетела новость: в первый день 
лета на ул. Гайвинской сгорел добротный 
двухэтаэжный дом. Семью из шести чело-
век спас неизвестный мужчина, которого 
искали даже при помощи телевидения. 
Когда герой был найден, выяснилось: его 
супруга работает на нашем предприятии. 

В пятом часу утра Максим СЕРГЕЕВ ехал 
с суточного дежурства. То, что он выбрал 
именно этот маршрут и в это время оказался 
на Гайвинской, – случайное стечение обсто-
ятельств. А то, что произошло дальше, его 
родные и друзья случайностью не считают.

Распределитель работ цеха 4 Елена 
СЕРГЕЕВА еще долго будет вспоминать тот 
день с волнением.

– Максим работает монтажником тру-
бопроводов в ПМК-214, –  рассказала она. 
–  Смену он закончил немного пораньше, но 
не спешил, чтобы не будить меня: на работу 
я встаю около шести. По пути заехал на реку 
к знакомым рыбакам: он и сам увлекается 
рыбной ловлей. А когда уже проехал по 
Гайвинской дом, в котором начался пожар, 
в зеркало заднего вида увидел огонь.  

Тут же развернулся, бросился будить 
людей. По записи видеорегистратора, кото-
рую многие видели в новостях и в соцсетях, 
можно понять: дом разгорелся моментально. 
Крыша полыхала, загорелись провода. Мак-
сим сигналил, кричал, стучал по забору. На-
конец разбудил хозяев. В доме спали шесть 

Поступок настоящего мужчины

человек, в том числе дети трех и пяти лет. 
Их Максим принял через забор и отнес в 
машину. Помог выбраться из окна взрослым 
членам семьи, еще до приезда пожарных 
отогнал автомобили. Все происходило очень 
быстро. Дом сгорел в считанные минуты, но 
их хватило, чтобы все спаслись. На улице к 
тому времени появились люди, но на под-
могу больше никто не бросился. 

Я в это время уже его ждала, решила позво-
нить. Услышала спокойный голос: «Еду домой». 
Когда узнала о случившемся, конечно, испуга-
лась. Нашей семье в жизни тоже приходилось 
сталкиваться с пожарами, это очень страшно. 
На работу пришла взволнованная, поделилась 

с коллегами. Оказалось, что в нашем цехе 
работают и родственники погорельцев.

– Елена Викторовна, расскажите о 
своем муже. 

– Максим рос на левом берегу, на Втором 
участке, в простой рабочей семье. Отзывчи-
вый, на него всегда можно положиться. Хо-
зяин своего слова: если пообещал – обяза-
тельно сделает. Мы растим двоих сыновей.

– Такой глава семьи – достойный при-
мер для них. А со спасенной семьей вы 
общались?

– Да, мы отвозили им вещи. Многие 
жители Гайвы откликнулись, помогли, кто 
чем мог.

К разговору подключилась ведущий 
инженер по планированию СПП Ирина 
КОНДРЯКОВА, с Сергеевыми они дружат 
семьями:

– Когда мы узнали о произошедшем, 
удивления не было. Для Максима такой по-
ступок – это норма. Он всегда поможет, не 
ждет, когда его позовут. Хороший человек. 
Его любят все дети в нашей компании, он 
уделяет им много внимания. Вот и в День за-
щиты детей спас жизнь двоим ребятишкам. 
Конечно, теперь пострадавшей семье при-
дется заново наживать имущество, строить 
дом. Но главное – все они живы.  

Анастасия МЕРКУШИНА
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САМ: МОГУ!

ООО «Камский кабель» 
предлагает обучение 

по рабочим специальностям 
на основном производстве

Образование среднее (полное) 
общее (11 классов) 

или начальное профессиональное. 
Желателен опыт работы 

на производстве.

Мы предлагаем:
– пройти обучение и получить 
профессию за счет предприятия,
– стипендию на период обучения 
15000 рублей в месяц,
– медицинскую комиссию 
за счет предприятия,
– гарантированное трудоустройство 
в соответствии с трудовым законода-
тельством по результатам обучения.

А также работу по профессиям:

– ВОДИТЕЛЬ 
АВТО/ЭЛЕКТРОПОГРУЗЧИКА
(с удостоверением машиниста-трак-
ториста кат. В/С с правом управле-
ния погрузчиком),
– ГРУЗЧИК 
(обучим на стропальщика),

– ГРУЗЧИК-ЭКСПЕДИТОР,
– МАШИНИСТ КОЗЛОВОГО/
МОСТОВОГО КРАНА,
– НАЛАДЧИК ТЕХНОЛОГИЧЕСКО-
ГО ОБОРУДОВАНИЯ,
– УКЛАДЧИК-УПАКОВЩИК.

Обращаться: г. Пермь, ул. Гайвинская, 86, 
учебный корпус, каб. 120.

При себе иметь: паспорт, трудовую книжку, 
военный билет (для мужчин), ИНН, СНИЛС, 

документ об образовании.
Часы работы: с 8.30 до 17.00, 

обед с 12.00 до 12.30.
Собеседование по рабочим профессиям – 

до 15.00.
тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 

(доб. 22-83, 42-32, 26-46)
E-mail: podbor@kamkabel.ru
ВКонтакте: vk.com/kamkabel

СПЕЦИАЛИСТ ПО ПОДБОРУ ПЕРСОНАЛА
(Высшее образование (ОЧНОЕ), опыт подбора персонала от 1 года, 

желателен опыт работы на крупном промышленном предприятии, умение 
работать быстро, в режиме многозадачности, стрессоустойчивость).

Обращаться: тел. 274-74-73 (доб. 26-46), 274-73-30.
E-mail: chadina@kamkabel.ru 
ВКонтакте: vk.com/kamkabel

Приглашаем всех сотрудников «Камского 
кабеля» и членов ваших семей на еже-
годный сплав!

Это один из самых прекрасных способов 
отдохнуть на природе, никуда не торопясь, 
насладиться живописными видами, послу-
шать шум ветра, гуляющего по лесу, и плеск 
воды, бьющейся о корму судна. Проплывая 
по речной глади на катамаранах, вы сможете 
по достоинству оценить и полюбоваться на 
огромные камни-останцы, тянущиеся ввысь 
вдоль Чусовой.

Даты сплава: 3-5 августа.
Стоимость: взрослые – 3500 руб., дети до 

10 лет – 2500 руб.
Обращаться в каб 512 АБК-1 к Ирине Гилиной (тел. 42-68; 89194667442) или Ольге 

Гизатуллиной (тел. 43-16; 89526571497).
Торопитесь, количество мест ограничено!

Поплывем по Чусовой!

СПОРТ

На региональном уровне отмечен спорт-
клуб «Камкабель». 

Его воспитаннице, чемпионке России и об-
ладательнице золотой медали Кубка мира 
по самбо Екатерине Оноприенко, вручена 
Благодарность за высокие спортивные 
достижения и развитие боевых искусств в 
Пермском крае. Таким же образом отмечен и 
тренер спортклуба К.Е. Шабалин. Документ 
подписан министром физической культуры 
и спорта Пермского края В.И. Епановым, 
председателем комитета по физической 
культуре и спорту администрации г. Перми 
С.В. Сапегиным, президентом краевого фи-
лиала Российского союза боевых искусств 
А.Н. Алымовым. 

У нас растят чемпионов

ГАЙВА.NEWS

В Перми завершился розыгрыш 
Большого народного кубка Фут-
больной народной лиги. Бронзовым 
призером турнира стала  команда 
«Гайва»! 

Не удивляет, что в ее состав входят 
кабельщики: наше предприятие всегда 
было сильно своими футбольными 
традициями. На позициях полуза-
щитника и защитника играют главный 
технолог ООО «Камский кабель» 
Сергей Чернов и старший мастер ПРС 
Николай Ходырев (на фото). Матчи 
собирают большое количество болель-
щиков, привлекают именитых спортсменов. Так, победителям Кубка – команде «Лавина» 
награду на поле спорткомплекса им. Сухарева вручал бывший игрок «Амкара», чемпион 
России в составе казанского «Рубина» Алексей Попов.

В начале июля стартует летний чемпионат ФНЛ. Пожелаем успехов нашим коллегам и 
землякам!

Фото vk.com

Сегодня отключат воду
В связи с проведением плановых ремонтных работ на сетях водоснабжения и водо-
отведения будет произведена остановка Чусовских очистных сооружений с 20.00 
пятницы 29 июня до 8.00 воскресенья 1 июля с прекращением подачи воды в Ор-
джоникидзевском районе полностью. Отключение затронет и другие районы города, 
снабжаемые Чусовским водозабором.

На поле – кабельщики

АКТУАЛЬНО

В адрес руководства ООО «Камский кабель» поступило письмо из Управления Фе-
деральной налоговой службы по Пермскому краю в связи с наличием у сотрудников 
задолженности по налогам. 

В соответствии со ст. 75 Налогового кодекса РФ за каждый календарный день просрочки 
начисляется пеня. Действующим законодательством в отношении должников предусмотре-
ны мероприятия по взысканию задолженности: арест имущества, арест денежных средств 
на счетах в кредитных организациях, ограничение права выезда за пределы страны.

Чтобы не обострять ситуацию, Управление ФНС предлагает уточнить и оплатить сумму 
задолженности через банкоматы и терминалы ПАО «Сбербанк России», Интернет-сервис 
«Личный кабинет налогоплательщика для физических лиц», через портал Госуслуги. Для 
решения возникающих вопросов обращайтесь в налоговый орган по месту своего учета. 

Платите налоги вовремя

Служба прочей реализации предлагает сотрудникам предприятия приобрести 
легковую автомобильную технику ВАЗ, УАЗ (б/у). Автомобили можно осмотреть на 
территории ООО «Технология-Сервис», предварительно договорившись о времени с 
исполнителем. Торг уместен. Возможна оплата частями в счет зарплаты. 

Также предлагается большое количество оргтехники (б/у). 
Перечень, фото и контакты в компьютерной сети: P:\Редакция\Отзывы\СПРОС-

ПРЕДЛОЖЕНИЕ\ПРЕДЛОЖЕНИЕ\_ТМЦ для работников завода

Автомобили – недорого
ОБРАТИТЕ  ВНИМАНИЕ

Всем привет! Самое время напомнить, 
что актив «САМ: МОГУ!» сейчас набирает 
команду на туристический слет работаю-
щей молодежи города Перми.

До турслета осталось всего две недели, и мы 
выходим на финишную прямую подготовки.

НАМ НУЖНЫ футболисты и молодые 
люди для участия в дисциплинах: гиря и 
перетягивание каната.

Напоминаем, что турслет состоится с 13 по 
15 июля в Гамово на базе отдыха «Иван-гора».

Команда «САМ: МОГУ!» будет представ-
лять молодежь «Камского кабеля» среди 
активов других крупных предприятий на-
шего города.

Тип проживания: палаточный лагерь.
Формат отдыха: активный.
Предполагаемый эффект: хорошее на-

строение, множество новых друзей и песен 
под гитару, масса позитивных впечатлений!

Обращаться к главному специалисту по 
корпоративной культуре Ирине Лукьяновой, 
тел. 48-36.

Лето! Жара! Турслет!

АФИША

1 июля в 11.00 в центре творчества «Родина» (ул. Вильямса, 1) состоится концерт, 
посвященный Дню ветеранов боевых действий. Приглашаются все желающие. Вход 
свободный.

Песни «горячих точек»


